

Reunión entre el Comité de Representantes Permanentes de la ASEAN y los Coordinadores Nacionales de la Alianza del Pacífico

31 de octubre de 2023

Nota de prensa 163 - 23

La reunión anual entre el Comité de Representantes Permanentes de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (ASEAN) y los Coordinadores Nacionales de la Alianza del Pacífico se celebró el 31 de octubre de 2023 en formato híbrido para dar continuidad a las actividades del Plan de Trabajo 2021-2025, así como para reafirmar los lazos de cooperación y amistad entre los dos bloques regionales.

En la reunión se intercambiaron opiniones sobre la situación en ambas regiones, se revisó la implementación del Plan de Trabajo ASEAN-Alianza del Pacífico (2021-2025) y se discutieron formas de seguir promoviendo la cooperación entre la ASEAN y la Alianza del Pacífico, con énfasis en igualdad de género, movilidad estudiantil, economía digital, medio ambiente, cultura y educación.

Ambos bloques destacaron la importancia de promover el trabajo birregional, haciendo visible sus logros. En la reunión, la Alianza del Pacífico presentó cuatro propuestas de actividades conjuntas sobre la incorporación de la perspectiva de género, la gestión sostenible de los residuos plásticos, los intercambios estudiantiles y académicos, y un intercambio cultural.

Para institucionalizar el relacionamiento entre el Comité de Representantes Permanentes de la ASEAN y los Coordinadores Nacionales de la Alianza del Pacífico, se acordó revisar el Marco de Cooperación ASEAN-Alianza del Pacífico y presentarlo ulteriormente a la Reunión Ministerial ASEAN-Alianza del Pacífico para su adopción. También expresaron con interés la reanudación de las Reuniones Ministeriales entre la ASEAN y la Alianza del Pacífico en 2024 y en los años siguientes.

Asistieron a la reunión los miembros del Comité de Representantes Permanentes de la ASEAN, los Coordinadores Nacionales de la Alianza del Pacífico, con la presencia de los Embajadores y representantes de las Embajadas de los Países Miembros de la Alianza del Pacífico en Yakarta, así como de representantes de la Secretaría de la ASEAN y Timor-Leste como observador.